

Schriftliche Anfrage betreffend Tram-Schienen Reparaturen in den nächsten 10 Jahren

25.5420.01

Das Thema Tram bewegt in Basel. Noch mehr bewegt es den Bürger, wenn Tram-Strecken lange gesperrt sind, wegen Renovierung. Daher diese Fragen:

1. Welche Sanierungs-Arbeiten bei Tram-Schienen erwarten die Basler in den Jahren 2026 bis 2036? Bitte eine genaue Auflistung der geplanten Baustellen.
2. Gibt es eine Kostenübersicht, für die nächsten Bau-Vorhaben? Wie teuer kommen die Bauarbeiten für die Tram-Schienen, die vom Kanton Basel-Stadt bezahlt werden? Ich bitte um genaue Zahlen-Angaben.

Eric Weber